
第４号様式（要綱第６条関係） 
 

2024年度 第２回 藤沢市立駒寄小学校 学校運営協議会会議録 
 

開催日時 2024 年７月４日（木）10 時～11時 30 分 

場 所   駒寄小学校 指導室 

 

 

 

 

出

席

委

員 

 

大塚 真奈（会長・湘南大庭市民センター センター長） 

藤内 美穂（副会長・駒寄小学校 校長） 

堀田 英二（駒寄小学校第 7代校長） 

丹下 修治（R6年度湘南大庭地区民生委員児童委員） 

芳賀 教子（R3年度学校評議員 児童クラブちびっこクラブ長） 

鈴木 伸一 (駒寄ランドコーディネーター) 

植田 誠子（おはようボランティア 駒寄地区社会体育振興協議会委員） 

渡邊 なな子（青少年育成協力会委員） 

金澤 誠 （藤沢市交通安全協会 交通指導員 おはようボランティア） 

岩井 紀穂 （R6保護者代表） 

石野 美保 （R6保護者代表） 

君嶋 紀子（駒寄小学校 教頭）  

以上 12名出席 

委員１名欠席 

 

 

 

次

第 

１.開会 

２.会長の挨拶 

３.議題 

（１）校内参観 

（２）1学期の様子 

 

４.その他 （地域の情報など） 

５．閉会 

 

 

協

議 

内

容 

・藤内副会長より、「湘南大庭の未来を考える会議」について市役所の取り組み

について情報提供、説明。 

今後の藤沢市の児童数、学区の見直しなど話題になった。 

（１）について 

校内参観をして、委員より感想 

・児童の様子が落ち着いている。担任とのコミュニケーションがとれていて、よ

い雰囲気である。（6年生が 2クラスで教室の中の児童が多い） 

・各学年の教室や廊下の掲示物で学習のようすがわかってよい。 

・掲示物（七夕飾りなど）で季節を感じられる。 

・子どもによいものは何か、伝統文化も大切にして、バランスがとれるといい。 

・子どもたちの自然な様子を見て、知ることができた。低学年も学習でパソコン

を使いこなせている様子に驚いた。 



・各クラスにプロジェクター、スクリーンが設備されていて、授業がわかりやす

い。 

・先生方の負担も感じる。保護者もバックアップしていき、先生たちへのフォロ

ーがあるとよい。 

・コミスクで地域ができることを提案していき、先生達の負担を軽減していきた

い。などご意見があった。 

今後も駒寄小学校の子どもたちに関わる課題について、話し合っていき実践して

いきたい。 

 

（２）について 

・藤内副会長より最近の学校の様子や子どもたちの様子について説明。6 年生の

体育大会の様子、たてわり活動（こまかつ）の様子や委員会活動でのあいさつ運

動など、高学年が中心となり活発に活動している。今後も子どもたちの様子を見

守っていただき、何かあったら連絡をいただきたい。 

 

 

４．その他（情報提供など） 

・みんなのおおばミライまつり……8月 3日（土）湘南大庭市民センター 

・駒寄地区夏祭り……8月 17日（土）場所 駒寄小学校 

 

 

５．閉会 
 

 

次回開催日程 2024年 9月 25日（水）10時～ 

場所 駒寄小学校 指導室（予定） 


